

# REGENERACION

SEMANARIO INDEPENDIENTE

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN  
R món y Cajal, 9, principal

Precios de suscripción:  
Crevillente, un mes 0'50 pesetas  
Fuera, un trimestre 2'00 »  
Extranjero » 3'20 »

Número suelto, 10 céntimos  
*No se devuelven los originales*

AÑO II

CREVILLENTE 30 DICIEMBRE 1923

NÚM. 84

## El Excmo. señor general gobernador de la provincia de Alicante ha visitado Crevillente

El martes fuimos sorprendidos agradablemente con la visita del excelentísimo señor don Cristino Bermúdez de Castro, general gobernador de la provincia. Acompañaban a tan digna autoridad, su distinguida esposa y su ayudante don Francisco Agustín y simpatiquísima señora.

Serán próximamente las cinco de la tarde, cuando la noticia corrió como un reguero de pólvora. El señor gobernador militar estaba en Crevillente.

Sin previo aviso, para que el recibimiento fuera espontáneo, verdadero, el señor Bermúdez de Castro y sus dignos acompañantes hicieron acto de presencia en la plaza de Alfonso XII. Seguidamente se presentaron y ofrecieron sus respetos el señor alcalde don Recaredo Más Magro, juez municipal don Jaime Galdó Terol, concejales, comerciantes, industriales, representaciones obreras, y fueron tantos los que iban acudiendo y formando como escolta a tan distinguida autoridad, que iba tomando carácter de manifestación.

Fué visitada la Iglesia, donde fueron saludados por el señor cura don Pascual Martínez, haciendo grandes elogios de ella, y dado la suntuosidad del interior

y el contraste con la pobreza de la fachada, el señor Bermúdez de Castro, una vez perfectamente informado, ofreció interesarse vivamente acerca del Directorio, para que se resolviera favorablemente un expediente que hace cerca de treinta años duerme el sueño de los justos en el Ministerio de Gracia y Justicia para que se lleve a efecto la terminación con la edificación de las torres que figuran en el plano oportunamente presentado.

También fué visitado el Calvario, el Teatro, del que se hicieron justos elogios y otros puntos de la población, quedando convencido que con razón y justicia pide Crevillente reformas de urbanización imprescindibles.

El excelentísimo señor gobernador ofreció espontáneamente interesarse por el embellecimiento de Crevillente, quedando encantado del carácter de este pueblo, que por todas partes saludaba con verdadero respeto y entusiasmo a quien no hace mucho acababa de hacer obra meritísima en favor del Erario municipal amenazado de muerte.

El agradecimiento se dejó ver con verdadera espontaneidad, y al saludo-respetuoso del pueblo correspondía el señor Bermúdez de Castro con verdadera satisfacción.

A su regreso, visitaron nuestros ilustres huéspedes, de una hora, la suntuosa morada del cabo del Somatén don Pascual Más Más, donde fueron recibidos y agasajados con aquella fina galantería que es propia en la familia del señor Más.

Satisfechísimos salieron de aquella casa, y una nutrida representación de todas las clases sociales de Crevillente, les despidió con entusiasmo al oír que prometieron visitarnos nuevamente.

Crevillente supo mostrarse como es, y sin embargo...

Ninguno de los hombres que figuraron en política en el antiguo régimen, ni ninguno de sus adláteres *supo la llegada* de la primera autoridad de la provincia, representante del Gobierno.

No supieron siquiera, como crevillentes, deponer por un instante su característica y sumarse al pueblo que rendía tributo de admiración y agradecimiento a quien le honraba con su visita y no hacía mucho acababa de favorecerle.

Hicieron bien en deslindar los campos. Crevillente a un lado, con el Gobierno, con los buenos; ellos, los poquitos que son, al otro lado.

Ya erá hora que ellos mismos se pusieran donde deben estar.

### Las elecciones inglesas

A ciento noventa y cuatro, asciende el número de los diputados laboristas triunfantes en las últimas elecciones celebradas en Inglaterra y ha cuatro millones y medio, los sufrágios obtenidos por el Labour Party, potente organismo obrero que reúne por su ideario socialista, a la mayoría de los trabajadores ingleses.

El resultado de las elecciones en Inglaterra, interesa por igual a todas las naciones del mundo.

A los derechos nacionalistas, como a los que se dicen partidarios de la revolución, como única panacea que salve a la Humanidad del caos en que hoy vive, debe incitarles el triunfo electoral de los obreros ingleses, a modificar en absoluto su posición ideológica.

Y deben hacer noblemente esta rectificación, en el juicio que pudiera merecerles el actual momento histórico, por que el triunfo de los laboristas ingleses significa, una ratificación diáfana e irrecusable de lo que fué siempre ideario de la Democracia socialista.

Ideario que propala y defiende la necesidad de tra formar el actual orden social, por considerarlo injusto, afirmando al mismo tiempo, la posibilidad de realizar dicha evolución, sin necesidad de recurrir a medidas violentas, que dejan tras sí una estela de odios y de rencores que turban por mucho tiempo la brillantez esplendorosa del cambio realizado.

No van los diputados laboristas al Parlamento, a ejercer una política de represalias sin contenido ideológico, contra la clase capitalista, no van a eso, su misión es otra, más útil a toda la humanidad, salvar a Alemania de la ruina económica a la que fatalmente camina a pasos locos, modificar sus relaciones con Francia tratando de revisar el tratado de Versalles, reconocer el Gobierno de Rusia para concertar con dicha nación tratados de comercio y ayudar a que resurga del mortuón uniforme de sus ruinas.

Estudiarán con la alt z de miras que la importancia del tema requiere, la conveniencia de NACIONALIZAR las grandes industrias para conjurar de esta forma el pavoroso problema de los sin trabajo.

El contenido ideológico de este programa mínimo, es lo que debe hacer meditar a los reaccionarios intransigentes y a los ex renistas: a los primeros convencer es de la imposibilidad de contener el avance natural y lógico del Progreso y a los

## FUNERARIA

DE

Andrés Mallebrera Bernabeu

SERVICIO DE POMPAS FÚNEBRES

Grán surtido en Areas finas y corrientes de todos tamaños, así como también toda clase de coronas y pensamientos.

Prontitud y esmero. Precios reducidísimos

Abrevadero núm. 27.—CREVILLENTE—Teléfono núm. 413

## Soriano y Cerdán

MERCERIA, PAQUETERIA Y NOVEDADES

PELETERIA, PERFUMERIA, SOMBRILLAS, ABANICOS, CORBATAS, CUELLOS, PUÑOS Y CORSÉS

ESPECIALIDAD EN MEDIAS Y CALZETINES

Méndez Núñez, 24

ALICANTE

eguntos demostrarles con hechos, que educando al pueblo para que ejerza libremente el derecho del sufragio, se puede conseguir modificar la vida de un pueblo, sin necesidad de recurrir a procedimientos violentos.

Las mujeres se han manifestado en el este electo, no de las defensoras de los ideales pacifistas que defendía el House Party, sino con gran entusiasmo y votando a favor de los candidatos laboristas, más de un cuarenta por ciento de su censo.

No es un odio de ese lo que dió vida a esta lucha electoral, fué el deseo ferviente de su var a Inglaterra y con ella de su lugar al mundo la vitalidad de su pueblo.

Y para conseguirlo, unos y otros se esforzaron en mostrar ante aquella gran democracia, las soluciones que a juicio de los diferentes partidos podrían pasar en realidades la finalidad que se perseguía.

Entre los diputados laboristas figuraban 2 estesiásticos, 12 profeso- rales, 14 periodistas—entre ellos Mac-Donald—7 artistas, 1 banquero, comerciantes, agricultores, médicos y una representación de 136 obreros salidos de sus respectivos oficios, a quienes la organización obrera les sufragó los gastos para que perfeccionaran su cultura técnica.

Ocho mujeres tendrán asiento en el nuevo Parlamento inglés, tres de ellas son socialistas, dos liberales y tres conservadoras.

Las últimas noticias de Inglaterra aseguran la posibilidad de que el rey encargue al partido laborista el gobierno de su país.

En la reunión de el Labour Party, se convino en concederle al compañero Mac Donald, como jefe del partido, un amplio voto de confianza para que acuda a encantadas reuniones sea ciudad.

Mac-Donald impone como condición previa para encargarse de formar gobierno, la disolución de la actual Cámara, ya que con 194 diputados no tiene ni yoría, como tampoco la tienen para poder gobernar liberales ni conservadoras.

El problema a resolver es de una solución muy compleja pero de todas formas la política inglesa—y como consecuencia la de toda Europa—van a sufrir una gran transformación.

Nuestro comentario ante este hecho histórico, ha de limitarse, a recordar una vez más a los hombres de ciencia y a los obreros manuales, la necesidad de unirse en pensamiento en una acción progresiva, para que culturrando al pueblo sea posible regenerarnos y salvar a España.

Pascual Tomás  
Valencia 18-12-23

## El crimen del Castillo de Tres Rebles

III

Todos los habitantes del Castillo, fue-

ron interrogados por el juez. Desde el dueño, hasta el último criado. La declaración de casi todos, estaba desprovista, en absoluto, de interés. Nadie sabía nada, ni había visto nada. Nadie sospechaba de Gloria, fué más interesante. El juez puso mucha atención a la circunstancia de haber visto la joven, la sombra blanca, cruzar junto al pabellón. Luego interrogó a Roberto.

—¿Qué ha sucedido en el Parque, anoche, tan tarde, y con un tiempo tan poco propicio a los pascos?

—Estaba un cigarrero y velaba pensando en mi prometida.

—¿A que hora se retiraba usted a sus habitaciones?

—A la una, próximamente.

—¿Cuándo habló usted con su prometida, fué usted inmediatamente a descansar?

—Sí señor.

—¿No vio usted nada, ni oyó nada, durante su pasco, que se relacione con el crimen?

—Nada, señor juez.

—¿No vio usted a la víctima?—añadió el magistrado mirando fijamente a Roberto.

La voz del joven, tembló.

—No vi a nadie más que a mi prometida en el balcón de su dormitorio,—dijo.

—Está bien. Puede usted retirarse.

—El ayuda de cámara de Roberto confirmó que su amo se retiraba a sus habitaciones, minutos después de la una.

El criado negro de Susana, que había acompañado al Castillo, ofreció, a instancias del juez, algunos detalles de la vida de su ama.

—¿Hace muchos años que estabas al servicio de la víctima?

—Desde que mi ama tenía quince años. Su padre, el comandante de Marina, me trajo a sus órdenes, de la Habana, y desde aquella fecha no me he separado de ella.

—¿Profesabas a tu ama mucho afecto?

—Mi vida hubiera yo dado por ella!

—Entonces, el crimen, ¿le habrá causado viva impresión?

—¡Muy grande, señor!

—¿Verías con gusto vengada a tu ama?

—Un relámpago brilló en las pupilas ardientes del negro o.

—¿Oh, sí?

—Pues disponte a ayudar a la Justicia.

Entre todos hemos de hallar al asesino de la desgraciada señora de Marinell.

Acabó el interrogatorio.

Entonces, el juez, antiguo amigo del Castillo, pero fiel cumplidor de su deber, acercóse a Roberto, y poniéndole una mano sobre el hombro, le dijo con voz profunda.

—Señor de Ivars, la Justicia es dura. El juez tiene sus equivocaciones, pero entretanto la verdad se esclarece, queda usted detenido en sus habitaciones.

Roberto retrocedió.

—¡Yo! ¿Yo acusado!

Se oyeron dos gritos de angustia. La marquesa y Gloria se abrazaron trastornadas.

—Acusado, no,—repuso el juez vivamente.—Es mi deber. Es usted el único sospechoso. Ha permanecido usted en el Parque a la hora del crimen. Su propia prometida asegura que vió el vestido blanco de la víctima. Usted niega haberla visto... ¡Es tan extraño!

—Repito que no vi nada.

—Esto ha de esclarecerse. Queda usted detenido.

—Dos agentes le acompañaron a sus habitaciones, donde quedó incomunicado.

Gloria se arrojó a los brazos del magistrado.

—Señor juez, esto es imposible. Roberto no puede haber cometido ese crimen, la vispera de su boda y sin motivos que lo justifiquen.

—¿Querida mi ama,—me duele profundamente causarle ese dolor. Pero es necesario. Roberto es sospechoso. Dios ayudará a la Justicia!

—¿Dios y yo!—dijo Gloria levantándose con ademán de extravío.—¿Loro que he de descubrir al culpable y he de demostrar que la Justicia se equivoca?

IV

Al día siguiente, una nueva prueba en contra, venía a robustecer las sospechas del juez, sobre Roberto. Registrado el *bureau* del joven, se halló, en un cajoncillo secreto, un billete o perfumado, firmado por Susana. En él, citaba a Roberto en el pabellón, la misma noche del crimen.

Gloria creyó morir de dolor. A su profunda desolación se unía la amargura de haber sido engañada por Roberto. Éste, sufrió un nuevo interrogatorio.

—¿Como niega usted haber visto a la víctima la noche del crimen, ante ésta prueba acusadora?

—Lo negué por ocultarlo a Gloria.

—¿Y prefería usted ser sospechoso a la Justicia?

—Prefería todo, antes de perderla a ella,—contestó Roberto, sollozando.

—¿Usted debería haber declarado todo, sin embargo.

—Hubiera resultado la misma sospecha, de todos modos contra mí.

—La Justicia aprecia la espontaneidad en las declaraciones. En fin. Cierto es que se acentúa cada vez más la acusación. Señor de Ivars, a Justicia piensa que, después de ir usted a la celda que la víctima le daba, hubo alguna disputa violenta, algo grave que provocó el crimen.

—¿No, no!—gritó Roberto con voz ronca.—Susana y yo fuimos novios hace mucho tiempo, antes de su matrimonio. Eran chiquilladas, locuras; ella era mayor que yo... Después se casó con el capitán Marinell que, murió un año después. Al quedar ella viuda, me propuse reanudar nuestro hijo de adolescentes.

Pero yo, concia y amaba ya, a Gloria, y le respondí francamente... Ella, no insistió por entonces; pero hace poco, cuando mi madre la llevó consigo a sus posesiones de Holanda, y yo fui a pasar con ella un lado, volví a su instante.

—¿Y entonces abrevió el tiempo de mi estancia en Holanda y regresé a ultimar los preparativos de mi boda El día del crimen, por la tarde, en la terraza, en un momento imprevisto, Susana deslizó en mi mano ese papel. Subí mi cuarto y lo lei ¡bien sabe Dios con que contrariedad!

—¿Porqué no rehusó usted, ir a esa celda, la vispera de su boda con su adorable prometida?

—¡Oh! Eso debí hacer!—suspiró Roberto.—Pero acudí con la esperanza de convencer a Susana de que debía ser más prudente y ante el miedo a que por despecto provoque un escándalo y Gloria se entere.

—¿Y no fué acaso, esto mismo, la causa del crimen?

—¡Oh, por favor! Repito que soy inocente. Repito que solamente cambié unas palabras con ella y me despedí, encontrando, al regreso a mi prometida en el balcón. Luego me retiré a descansar.

—Hacen falta otras pruebas, otras. Palabras no bastan.

Roberto guardó silencio.

El juez se retiró levantándole la incomunicación.

Entonces entró Gloria. Le miró un instante frente a frente. Él, no sostuvo la mirada y bajó la cabeza. Ella, sentóse, sin hacer as para tenerse en pie y murmuró con voz ahogada.

—¿Porqué no me miras a los ojos? Yo te creo inocente y no dudo de ti, a pesar de todo y contra todo. Tú, bajas la cabeza como los culpables. ¿Me harás dudar? ¿Harás que empiece a flaquear mi fe?

—¡No! ¡No me abandones, Gloria!—sollozó Roberto, arrojándose a los pies de su prometida.—Soy inocente, y solo me acuso de haber sido débil y haber acudido a esa cita maldita.

—He perdonado eso también. ¡Te quiero tanto...! Roberto, yo te juro, te lo prometo, si, que he de descubrir, yo, mi misma, al asesino y he de devolverte la libertad... y hemos de ser felices otra vez... Roberto... Roberto mío...

Y los dos se abrazaron llorando, uniendo su dolor y sus esperanzas.

Cuando Gloria salió, llevaba en los ojos una luz intensa.

C. MAS

(Co-linuará)

## Registro Civil

Del 21 al 27 Diciembre

NACIMIENTOS

María Perna Cardesa.

Teresa Careres Candela.

Cármen Ferrandez Candela.

Antonia Más Pastor.

Josefa Estévo Más.

Cayetano Candela Belén.

MATRIMONIOS

Tomás Gómez Fernández con Concepción Llorca Candela.

Francisco Polo Gallardo con Mercedes Martínez Lluad.

José Orts Galiana con Isabel Galvañ Soriano.

Antonio Juan González con Dolores Más Alfonso.

Vicente Alonso Gomis con Mercedes Cerda Urbán.

Antonio Alonso Berná con Angéles Bernabéu Gómez.

DEFUNCIONES

María Teresa Cremadas, 83 años.

Antonio García Molina, 21 días.

José Daró Asuar, 5 años.

Isabel Aduar Alarcón, 86 años.

Josefa González Menchón, 15 años.

María A. Más Maciá, 74 años.

## NOTICIAS

Saló para futura, con objeto de pasar una temporada, nuestra suscriptorita señorita Lola Castillo acompañada de su señora madre.

Llamamos la atención de la Comisión de Ornato e higiene para que tome las medidas necesarias respecto a un solar existente en la calle Solares y que en el presente no es más que un estercolero de aguas sucias y basuras.

¿Porqué es Inspector de Higiene que tanto predica, no se dá una vuelta por allí?

Se nos comunicó, que muy en breve se pondrá nuevamente en escena la aplaudida comedia «Los Estereos o La Eterna Recompensa» original de nuestros entrañables amigos y colaboradores don Joaquin Alonso Más y don Manuel Monarques Vicens, habiendo empezado ya los ensayos de la misma.

Les deseamos muy de veras, alcancen un nuevo éxito superior al de la primera representación.

Precedente de Madrid, se encuentra entre nosotros, nuestro suscriptor de aquella plaza don Joaquin Espinosa acompañado de su hijo Joaquin.

También se encuentra entre nosotros, precedente de la villa y corte, nuestro particular amigo y suscriptor don José Candela.

Las Pascuas de Navidad, se han visto este año coronadas por un espléndido sol.

El vecindario crevillentino rindiendo homenaje a la solemnidad del día y al fulgor de los rayos solares desfiló hacia los sitios, donde tan espléndidamente se toma el sol, en nuestro pueblo, en calvario a la hora del paseo, como en Nisimo, pudiendo admirar a nuestras simpatías y gen-

tiles paisanitas, que queriendo tomar el desquite de los días tristes y lluviosos audieron en gran número.

Pasó Navidad y a pasos agigantados se acerca el día de año nuevo en que, como vulgarmente se dice, todos cambios de vida—según el refrán Año Nuevo, Vida Nueva—REGENERACIÓN, al mismo tiempo que entra en un nuevo año de su maldiciada vida (por algunos), desea a todos sus lectores y suscriptores, un feliz y próspero AÑO NUEVO.

Invitado por varios jóvenes, nuestro particular amigo Juan Antonio, dará comienzo, el 10 del próximo Enero, a un cursillo de Reforma de letra, Ortografía, Caligrafía, Correspondencia mercantil y Contabilidad por partida doble, en su despacho, sito en el paseo de Francisco Rodríguez, núm. 2, pisos 1.º y 2.º.

La matrícula se abrirá el 1.º de mes y quedará cerrada el mismo día que dará principio las clases, restringiendo el número de alumnos a quince, pudiendo inscribirse en la misma durante esos días, en el local referido, horas de diez a doce y de una a cinco de la tarde.

En el próximo número, ampliaremos detalles y daremos a conocer los elementos que han de ayudar a nuestro buen amigo en la tarea que trata de llevar a cabo.

Por fin, el día 6 festividad de los Reyes, se estrenará en nuestro coliseo el drama trágico, titulado «El salvaje», original de nuestro compañero de redacción don Joaquin Alonso Más.

Uno de los pecados veniales, cometidos por el señor Villalba en su actuación política, ha sido el de permitir la publicidad de varias hojas suscritas por la Juventud Comunista, sabiendo de antemano que no estaba legalmente constituida. Claro es que hay otros delitos más graves que sacaremos a relucir cuando lo tengamos por conveniente, para demostrar que no nos queremos dar a conocer cuando ejecutaron los políticos poniéndose la Ley por montera.

A don Antonio Polo Candela, persona a quien comenzamos a respetar por el miedo que nos infunde, también hay que imputarle un pecado que entra en los llamados mortales. Siendo Alcalde, contra la Ley, tantas veces pisoteada por él y contra los buenos deseos de unos consejales, consentir que su pariente ejerciera el cargo de Juez Municipal a la vez que el de Inspector de Higiene, y como queriéndonos darla con queso, se verificaran algunas martingalitas con las que se pudo seguir adelante.

Lo cierto es que los certificados que se solicitaron para denunciar este hecho legal, bien por el afanoso trabajo del Secretario o por el que fuere, lo cierto es que el señor Candela Más renunció el cargo de Juez, prefiriendo el de Inspector de Higiene, cuando ya no era necesaria su influencia para los fines que en aquellos días llevaron a feliz término.

**Teléfono número 120**

Cuando desee adquirir Aceite de oliva superior; Vinos de Valdepeñas, Jumilla, Monóvar, Pinosos, Chusapugas, Pomasny, Ginepro, Codornia, Bouvet Ladrubal, Castelnuovo, Cognac Napoleón, Hennessy, Martell, Domécq, González Blass, Pinedo, Real Tesoro; Cremas y licores extranjeros, Bardinet, María Bizart, Vinos de Borgota y Burdeos; Vermouths Gázano, Reddavinio, Musini, Fernot Pitt, Absenta Escot, Amer Picó, Calisay, Camomilla, Chabreuse, Benedictine, Cola Cortal, Ron Negra, Cantueso Queremón Alfonso, Licores y jarabes de las mejores marcas nacionales; Vinos: Rioja, Marqués de Riscal, Diamante, Castell del Remy, Llame por teléfono al número indicado y acto seguido se le llevará dentro ordenes, el pedido que haga a las

**Bodegas «COLON»**

Casa Central: Bazar, 87, Sucursal: Doctor Esquerdo y San Fernando, 22

Imprenta.—San Vicente 6, Alicante.

**Manuel Magro y hermanos**

**Fábrica de Harinas  
CREVILLENTE**

**La Competidora**

Carnecería Moderna DE José Martínez Llorca Se reciben encargos para toda clase de embutidos. Servicio esmerado. Calle de San José, (al lado de la Capilla) ¡No confundirse!

**El Nuevo Louvre  
José M. Ferré Vaño**

Imenso surtido en lanas Venecia, Buen Pastor, Sport, etc., etc. Pieles gran novedad para confección. Pasamanería botones, apliques y broches. Egipcios. Terciopelos y otomanes Chínés última moda. Carteras fantasía. Guantes, Torpedo y Vallier. Triunfo, núm. 4 Teléfono, núm. 35 **ALICANTE**

**Lillo y C.ª** Castaños, 53 **ALICANTE**

Grandes existencias en calzados de todas clases **PRECIOS ECONÓMICOS**

**BAR CERVANTES. - De Juan Fernández y Compañía**

Los crevillentinos que vayan a MADRID podrán tomar en este acreditado BAR deliciosos y exquisitos aperitivos a precios económicos Refrescos, ensaladas, Licore, Vinos de Mos, etc., etc. Unica casa que sirve la renombrada NARANJADA VALENCIANA **León, 28. - Madrid**

## HIJO DE M. MAS CANDELA

FÁBRICA DE TRENZA DE YUTE PARA ALPARGATAS

Hilados, Torcidos y Trenzados de Cañaño, Pita, Abacá, Sisal y Fibras similares con Patentes números 55.205 y 61.275

Hilo sisal para máquinas segadoras

Telegramas y Telefonemas: MASCANDELA — Teléfono núm. 402 — Clave A. B. C. 5.ª edición

**CREVILLENTE**

## Las Indias, (S. A.)

Pañería y Sastrería.—Altas novedades  
Esmerada confección

**PRECIOS ECONÓMICOS**

Mayor, 12

**ALICANTE**

**FÁBRICA DE ALPARGATAS**

Especialidad en la clase de Cañaño, Carrereta, Pera y Piña  
Esteras de junco y esparto

## Joaquín Alfonso

Fábrica Sucursal: GRANJA DE ROCAMORA

Alonso Pérez, 3

CREVILLENTE (Alicante)

ALFOMBRAERA CREVILLENTINA

DE

## José Lledó Más

Fábrica de alfombras de terciopelo de lana y yute.

Telegramas: **Affombrrera**

Salitre, 20.—CREVILLENTE.—Sucursal en Barcelona, Petritxol, 15.

Los crevillentinos y valencianos residentes en Madrid y los que en lo sucesivo se trasladen a la Corte, encontrarán los Caracoles blancos valencianos de Monte y Bacalao de Alicante en casa de

## Cayetano Soriano

Olivar, 19.—MADRID

Visitadlo y os convenceréis

## A los Crevillentinos

La numerosa y distinguida colonia crevillentina, residente en esta Corte, encontrará los vinos más parecidos a los de Crevillente (por su pureza y calor), elaborados por el propio cosechero **Calixto Lozano**, mandando sus pedidos a esta casa.

Vinos finos de mesa. Rápido servicio a domicilio. Pruebas y se convencerán.

## CALIXTO LOZANO

BARCO, 38—BODEGA

Madrid: Teléfono 2.501 M.

Grandes bodegas en Navalcarnero (Madrid) y Valmojado (Toledo).

## Ignacio Soriano Limorte

Fábrica de Terciopelos, Alfombras, Esteras  
y Felpillas de Coco

Casa Fundada en 1896

**Crevillente**

## La Amuebladora

DE

## Manuel Hurtado Pernis

Exposición Permanente de Muebles

Dormitorios, Comedores, Despachos, Recibidores,  
Gabinets y Tocadores

Gran surtido en camas torneadas y camas lavables, hamacas, mecedoras, maceteros, centros, percheros, mundos, sillerías, etc. Más de 3.000 Somniers de todas clases y medidas en existencias. Esta casa vende un 50 por 100 más barato que en otros almacenes.

Ventas al contado y a plazos. La B. B. B.

No confundirse, San José, 22

CREVILLENTE

## REGENERACION

Semanario independiente.—CREVILLENTE

Provincia de \_\_\_\_\_

Sr. D.: \_\_\_\_\_